Le Venezuela réfute les manipulations de la droite sur des actions de la Force Armée Nationale



Caracas, 31 mars (RHC-PL)- Le chef du Commando Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Vénézuélienne, Vladimir Padrino, a réfuté les manipulations de la droite qui accuse l'État d'avoir recours à la répression pour freiner la violence.

Sur son compte Twitter, il souligne que l'État garantit les droits du peuple et il indique que l'on ne peut pas appeler répression les tentatives d'en finir avec la violence et la terreur , et en même temps il a condamné les manifestations déstabilisatrices de l'extrême droite.

D'autre part, un groupe de 11 personnes ont été arrêtées à San Cristobal, la capitale de l'État de Tachira, lors d'une opération policière dans laquelle des armes à feu et du matériel explosif ont été saisis.

Les autorités policières ont signalé que vu la grande quantité de preuves qui existent, ces personnes

seront remises au Ministère Public.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19019-le-venezuela-refute-les-manipulations-de-la-droite-sur-des-actions-de-la-force-armee-nationale}$



Radio Habana Cuba